

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## WIESN-ZEIT MIT Wiesbauer-Schmankerln

*Sowohl im Wiener Prater vom 27.9.  
bis 14.10. als auch österreichweit  
finden an vielen Orten herbstliche  
Wiesn-Veranstaltungen statt.*

Wiesbauer bietet drei saisonale Spezialitäten zur Wiesn-Zeit an. Ganz neu im Sortiment ist die köstliche „Wiener Wiesn Stelze“. Die im dekorativen Karton verpackte Stelze ist – bereits stundenlang bei niedriger Temperatur schonend gegart (nach der Wiesbauer Sous-vide-Technologie) – im Backrohr schnell und einfach nur noch knusprig zu braten und schon steht eine Spitzengastronomie-Köstlichkeit auf dem eigenen Tisch. Ebenfalls zur Wiesn-Zeit erfreut

sich die „Wiener Wiesnplatte“ in der 200-Gramm-Aufschnittverpackung bei den Konsumenten großer Beliebtheit. Mit den drei Bratenvariationen „Wiener Krustenbraten“, „Kümmelkarree“ und „Wiener Prater Stelze“ kann man auch zu Hause sein eigenes gemütliches Oktoberfest feiern!

Seit Jahren beliebt: die „Wiener Prater Stelze“, eine ausgelöste, mürb gebratene Schweinsstelze. Kalt oder heiß serviert – ein uriges, sensationelles Geschmackserlebnis! ●



Besonders zart und saftig ist die neue „Wiener Wiesn Stelze“ von Wiesbauer.